



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

1,4

24/05/2024

LEGISLATIVO



ASF
descubre
desvíos
millonarios
de la **4T**



P. 4



ASF descubre desvíos millonarios de la 4T



Refinería de Dos Bocas

GILBERTO GARCÍA/RAÚL RAMÍREZ

Casi al final del sexenio de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), parece que de pronto las cuentas no están claras y lo más preocupante es la desaparición de millonarias sumas de dinero que en su momento fueron acreditadas a favor de la construcción de distintos proyectos, y que hoy se han esfumado en las distintas dependencias de Gobierno.

Por eso la **Auditoría Superior de la Federación** dio a conocer los resultados de **763 auditorías practicadas en empresas y dependencias del Gobierno Federal durante 2022**.

Hay que destacar que dichas auditorías concluyeron que hasta ese año había **33 mil 186 millones de pesos sin aclarar su uso**. No se sabía en qué los gastaron o si se los robaron.

La lista es sorprendente y alerta sobre millonarios desvíos a las arcas del **Gobierno** que vale la pena aclarar, ya sea su destino o el lugar donde se encuentra resguardado.

Hasta 2022 se enlistan 785 millones en el **Tren Maya**. 110 millones en la **Refinería de Dos Bocas**.

Mil millones en **Seguridad Alimentaria Mexicana, Segalmex** (antes Conasupo). 14 millones en el **Aeropuerto Felipe Ángeles**. 121 millones en la **Comisión Federal de Electricidad**. 799 millones en **Pemex**. 62 millones en la **Refinería de Tula**. 407 millones en las alcaldías (antes delegaciones) en **CdMx**. 292 millones en la **Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte** (Conade) y 12 millones en gobernadores.

Alarman y preocupantes son los datos recabados por la **ASF** en donde se muestran las enormes cantidades perdidas de dinero, o robadas por la **4.ª Transformación en 4 años de gobierno**.

Fuentes cercanas a la **ASF** han advertido que al terminar este gobierno sus **6 años en el poder**, el total de esas cantidades se duplicarán, convirtiéndose en la cifra más alta de desviación de recursos de cualquier **gobierno de México** en los dos últimos siglos.

También se advierte que de ganar las próximas elecciones la candidata de **Morena** esos millonarios desvíos quedarán en el olvido, no habrá ninguna investigación ni castigo a quienes



Aeropuerto Felipe Ángeles

ilícitamente tomaron o robaron esos millones.

Pero también es cierto que si gana la candidata de oposición es muy probable que se amplíe y fundamenten más esos desvíos, y se giren órdenes de detención a los responsables.

Hasta la fecha, mayo de 2024, más de 90 % de esos recursos siguen sin aclararse y mucho menos en aparecer.

Por eso las mismas fuentes declarantes aseguran que es necesario que las cifras de los gastos del gobierno federal y de las empresas estatales se publiquen con cifras más completas, detalladas y que se pongan al alcance de la mayoría de los mexicanos.

Y con ello evitar que el gobierno no se reserve cifras con la excusa de que son datos protegidos por seguridad nacional.

Debe plasmarse en la Constitución la obligación de gobiernos federales, estatales y municipales, de dar a conocer con cifras claras, así como el destino de sus gastos de manera abierta.

